

Mehr als ein Drittel sind Frauen

Senioren Union jetzt im Internet vertreten

Langenhagen (ok). Die Senioren Union hat im vergangenen Jahr eine Menge Veranstaltungen organisiert: 20 Seniorenklöns mit zwei Stadtspaziergängen und Ausflügen in der Region; acht abendliche Infoveranstaltungen zu kulturellen, sozialen und politischen Themen; zwei Busreisen nach Hamburg zur EADS und Bremerhaven sowie elf Vorstandssitzungen. Seit März gibt es eine eigene Internetseite (www.seniorenunion-cdu-langenhagen.de).

zusammen mit dem Bürger- und Heimatverein und dem Fachdienst Kinder und Jugend wurde wieder die „Gute Tat“ honoriert. Die Mitgliederanzahl hat sich auf 51 erhöht – 37 Prozent sind Frauen und rund ein Drittel nicht Mitglied der CDU. Fakten, die der neue und alte Vorsitzende Eckhard Keese auf der Mitgliederversammlung mitteilte. Ihm zur Seite stehen im neugewählten Vorstand Gesine Saft als Stellvertreterin, Jutta Aßmann als

Schatzmeisterin und Hans Bonnet als Schriftführer. Bonnet tritt die Nachfolge von Rolf Godenrath an. Die Senioren Union Langenhagen ist noch eine recht junge Vereinigung, wird im März erst sieben Jahre alt. Zehn Mitglieder wurden für ihre fünfjährige Mitgliedschaft geehrt: Dieter Hering, Walter Hesse, Lothar Hoffmann, Heidelinde von Jan, Wolfgang von Jan, Dorothee May, Bernd May, Helga Walter, Rüdiger Walter und Helmut Wiebusch.



Der neue, für zwei Jahre gewählte Vorstand der Senioren Union Langenhagen mit dem Kreisvorsitzenden Rolf Diez in der Mitte (von links): Gesine Saft, Eckhard Keese, Jutta Aßmann und Hans Bonnet.

Foto: O. Krebs